

かおるかぜだより 七月号

2025/7/1
薫る風・上原こども園
発行責任者
竹下成子



梅雨期は鬱陶しい一面もありますが、生物は生き活きとして子どもたちにとっては自然の営みを感じることでできる格好の季節です。

玄関前のアナベル(西洋アジサイ)は純白のドレスをまとっているかのように美しく咲き、テラスにはまだ色づく前の濃い緑が冴えるデラウエアの房が広がっています。ピオトープにはトンボが産卵にやってきました。園の菜園やプランターでは、子どもたちが毎日楽しみにして育てているキュウリやピーマン、茄子などの夏野菜が花を咲かせ、収穫が始まりました。ミニカボチャも受粉の時期を迎えています。うめ組の子どもたちが育てている朝顔は蔓がぐんぐん伸びて水やりや観察も楽しみの一つで朝に夕に薫る風・上原こども園の子どもたちは瞳を輝かせて自然に親しむ毎日を送っています。

梅雨が明けると太陽が皆さんさんと照り付ける夏が到来します。子どもたちの夏の楽しみは何と言ってもプール遊びや水遊びです。もも・うめ・さくら組は第二園庭の大きなプールを使用して、つくし・たんぼぼ・すみれ組もそれぞれの成長や発達段階に合わせて水に触れ、涼を楽しむ計画をしています。水に親しむ・水遊びを楽しむことをねらいとして過ごしていきたいと思えます。そして、水遊びは楽しい反面たくさん危険も潜んでいます。職員も、この時期に向け毎年研修を行います。子どもたちも水遊びを楽しむためには守らなければならない約束事があります。たとえば、睡眠をしっかり取り、朝ごはんを食べてくる、準備体操をする、タオルの貸し借りはしない、具合が悪いときは先生に伝える、などです。あわせて、ご家庭でも守っていただきたいことを書面にてお知らせしていますのでご協力お願い致します。「かおるかぜなつまつり」も夏の楽しみの一つです。今年も日頃から子どもたちを見守ってくださる地域の方々をはじめ学生ボランティアにもお手伝い頂き、子どもたちには夏の楽しい思い出になったらと願っています。

かおるかぜだより

プール遊び・水遊び(七月、八月)

子どもたちが心待ちにしていたプール遊びや水遊びが始まります。子どもたちにはこの夏の楽しい体験になればと思います。合わせて、職員や保護者など大人は子どもたちが安全に取り組めるように日々の健康観察をはじめ熱中症予防に努めます。万が一にも事故が起こらぬよう、時間には余裕をもって取り組むほか水遊びに必要な体制が十分に整わない場合には実施を取りやめる事もあります。詳しくは配布済みの「お知らせ」をお読みいただきプール遊び水遊びの取り組みについてご理解ご協力をお願いします。

七夕(七月初)

笹竹に飾ったお飾りや短冊を見ながら歌を歌ったり、先生から七夕のお話を聞いたりしながら楽しみましょう。この日は笹を持ち帰る予定です。

けん玉ショーと優しいけん玉教室(二十二日)

けん玉ちゃんや森ちゃんと一緒に楽しく過ごしましょう。地域の方の参加もできます。

かおるかぜなつまつり(三十一日)

本園の子どもを対象に夏祭りを楽しみます。今回は地域の方を中心にボランティアの皆さんの協力を得ながら思い出に残る「子どもたちのお祭り」にしたいと思えます。

健康管理について

熱中症の予防がとても重要な季節です。本日配布のほけんニュースでは、「乳幼児の熱中症予防」について掲載されていますので是非、目を通してください。その他、とびひなどの皮膚疾患や夏風邪(ヘルパンギーナ・プール熱・手足口病・アデノウィルスなど)が流行る季節です。登園時の視診や保育中に体調不良が見られた際にはご連絡を申し上げます。お迎えをお願いすることもあります。保護者のお迎えが難しい場合には、代理の方をお願いするなど各ご家庭でご検討いただけますようお願いいたします。

六月の保育から

歯科健診

二日、四日、六日の三日間に分けて、園医の市古先生に子どもたちの歯や口腔内の健康チェックをしていただきました。どの子どもも大きく口を開けて診ていただきました。結果は即日、各ご家庭に書面にて報告していただきます。虫歯他、異常が認められた方はかかりつけの歯科医又は園医に診ていただき、治療をお願いします。



引き渡し訓練

二十三日、本園とアイリスの合同で年に一度の園児引き渡し訓練を実施しました。合わせて、非常食の炊き出し訓練も行い、保護者の皆さんにもご試食していただきました。「もしも」の時に備えて、子どもを引き取る際の手順を、欠席者には安否確認報告をそれぞれ体験していただく予定でしたが園からお送りしたメールの「引き渡しアンケート」に不備があり、復旧までに時間を要してしまうというアクシデントが起こりました。その後は皆様のご理解ご協力により無事に訓練を終わることができました。ご参加いただいた皆様に感謝申し上げます。



7月のくらし

1	火	Andyうめ
2	水	Andyさくら
3	木	体育あそび・Andyさくら
4	金	リトミック・Andyもも
5	土	
6	日	
7	月	七夕こども会・日舞
8	火	けん玉もりちゃん・Andyうめ
9	水	科学あそび・Andyもも
10	木	体育あそび・Andyさくら
11	金	0歳児健診・リトミック・Andyもも
12	土	
13	日	
14	月	日舞
15	火	お誕生会、けん玉もりちゃん Andyうめ
16	水	Andyうめ
17	木	体育あそび・Andyさくら
18	金	Andyもも
19	土	
20	日	
21	月	海の日
22	火	けん玉ちばちゃん けん玉ショーと優しいけん玉教室・Andyうめ
23	水	科学あそび・Andyさくら
24	木	体育あそび・Andyさくら
25	金	Andyもも
26	土	
27	日	
28	月	避難訓練
29	火	けん玉もりちゃん・Andyうめ
30	水	Andyもも
31	水	かおるかせなつまつり・Andyさくら

体育あそび・リトミック・Fun with Andy
…もも・うめ・さくら
日本舞踊・科学あそび…さくら
けん玉もりちゃん…うめ・さくら

民生児童委員さん

来訪

二十四日（火）地域の児童民生委員さんが五名、園の様子を見に来てくださいました。さくら組の子どもたちと一緒にけん玉を体験し、けん玉検定に挑戦したり、子どもたちの会食を楽しんでいたんだり、薫る風・上原こども園のいろいろな場面を見ていただけたことと思います。



プール・水あそび

事前職員研修

お昼寝の時間を利用して法人の医療顧問である森文字先生による研修及び、日本赤十字社主催のオンライン講義と実技研修を行いました。子どもたちが楽しみにしている夏の楽しい活動を安全に実施するために、今年も職員一同気持ちを引き締め取り組めます。



さくら組

地域園交流報告

さくら組の子どもたちが楽しみにしていた今年初めての地域交流ですが、十日は雨で十七日に延期となり、十七日は熱中症警戒アラートが危険予測だったため中止となってしまいました。この後も、一緒に過ごす計画がありますのでその時までお楽しみに。

